

# Schnuppermonate für Blasinstrumente

Von Björn Burwitz

8. Apr. 2024

LAMPERTHEIM - Der Katholische Kirchenmusikverein Lampertheim startet ein neues Projekt für Jugendliche, die Interesse haben, ein Blas- oder Schlaginstrument erlernen zu wollen. In einer Schnupper-Bläserklasse bietet der Verein die Möglichkeit, z.B. Trompete, Querflöte, Klarinette, Saxofon, Tuba oder auch Schlagzeug über einen Zeitraum bis September kostenlos auszuprobieren.

Den Interessenten werden Instrumente zur Verfügung gestellt und Unterricht im Verein angeboten. In der Schnupperphase übernimmt der Verein alle anfallenden Kosten für Instrument und Ausbildung. Finanzielle Risiken zu Beginn, wie eine teure Instrumentenanschaffung oder Unterrichtsbeiträge entfallen dadurch.

Nach der Schnupperphase ab September wird dann bei weiterem Interesse die Instrumentenausbildung in Kooperation mit der Musikschule Lampertheim durchgeführt. Hier bezuschusst der Verein die Ausbildungskosten.

**Die erste Informationsveranstaltung findet am Freitag, den 19. April ab 19:00 Uhr im Saal des Schwanen in der Römerstraße statt.**

Da der Verein nur eine begrenzte Menge an Instrumenten zur Verfügung stellen kann, lohnt es sich zum Treffen zu kommen oder vorab Kontakt mit dem Verein aufzunehmen unter [info@kirchenmusik-lampertheim.de](mailto:info@kirchenmusik-lampertheim.de)